



## 2 de octubre no se olvida ni debe repetirse, coinciden diputados federales

Desde la Cámara de Diputados, integrantes de la oposición y el bloque mayoritario, recordaron el 55 aniversario de la masacre de estudiantes en Tlatelolco, en 1968.

En redes sociales, congresistas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) expresaron por separado que ese trágico suceso no se debe volver a repetir, y por ello, no se olvida.

“Han pasado 55 largos años de aquel rojo amanecer del #2deOctubre de 1968 en la plaza de las tres culturas en #Tlatelolco. Nunca más un gobierno autoritario y represor. #NoSeOlvida”, expresó el diputado federal morenista, Miguel Torruco, en su cuenta en la red social “X”, antes Twitter, @MiguelTorrucoG.

En un video musicalizado, grabado en la Plaza de las Tres Culturas, el parlamentario hizo un recuento histórico de lo sucedido en 1968, lo cual calificó como un capítulo “oscuro y triste” de la vida nacional, donde el gobierno en curso ordenó masacrar estudiantes que exigían derechos.

Afirmó que en la Plaza de las Tres Culturas, siguen vivos los ecos de la historia “donde el ambiente aún huele a sangre, aún se escuchan los gritos entre ráfagas de metrallas de aquellos estudiantes que lucharon por sus derechos y al mismo tiempo fueron reprimidos, golpeados, secuestrados y asesinados por el Estado autoritario del entonces Presidente Gustavo Díaz Ordaz”, afirmó.

En tanto, el coordinador parlamentario del Sol Azteca en la Cámara, Luis Cházaro, que se sumó a los pronunciamientos a favor de que la matanza de estudiantes no se olvide, para que no se vuelva a repetir, se lanzó contra el partido Morena, por pretender ir a la contienda por la capital en 2024, con un “policía”. Ello, sin mencionar directamente al aspirante y exsecretario de Seguridad local, Omar García Harfuch.

“#MemoriasChilangas | Nuestra Ciudad fue el epicentro de aquel #2DeOctubreNoSeOlvida. Hay que saber de dónde venimos para no repetir historias tan vergonzosas como esta. #NiPerdónNiOlvido”, apuntó en sus redes sociales.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/10/2/de-octubre-no-se-olvida-ni-debe-repetirse-coinciden-diputados-federales-608925.html>